
第３期宮若市子ども・子育て会議（第４回）議事録 
 

日 時：令和元年 11月 19日(火)18:30～19:30 

会 場：宮若市中央公民館学習室 

出席者：三木委員（会長） 

    古澤委員、今永委員、寺敷委員、五嶋委員、吉水  

宇野委員、桝﨑委員、吉田委員 

事務局：灘波調整監 

    子育て福祉課：東課長、齊藤課長補佐、松尾係長、谷口事務主査 

    教育総務課：尾藤課長 

 

 

 

 

 

 

・議題 

（１）資料①、②、③について事務局より報告 

   （２）その他について、事務局より特になし 

 

・委員からの意見、質問と回答 

（委員） 

資料① 24 頁 不登校児のデータについて 

   第２章で小・中学校の在校児童数や学級数についてのデータが記載されているが、第３章基本目

標３（27 頁）の文中に不登校児についての記載があるので、不登校児のデータを 24 頁に追加し

てはどうか。 

（事務局） 

担当課と協議する。 

 

（委員） 

資料① 24 頁 小・中学校の学級数について 

 小学校再編により、学級数が減少しているのは理解できるが、特別支援学級については、増加し

ていると解釈してよいか。 

（事務局） 

各児童生徒の個別の特性に応じてきめ細かな対応を行っているため、学級数が増加している。 

  

議 題 

（１）第２期宮若市子ども・子育て支援事業計画（案）について（資料①、②、③） 

（２）その他 



（委員） 

資料① 27 頁 基本目標５について 

  女性の社会進出が進み、女性が結婚・出産しても働き続けることは良いことだが、仕事と子育て

を両立していくことは、女性だけではなく、父親も同じく行うことなので、表現方法を変更した

方が良いのではないか。 

（事務局） 

表現方法を変更する。 

 

（委員） 

資料① 30 頁 教育・保育施設について 

保育施設の表の下に「設置基準（面積）で入所可能人数を算出しているため定員とは一致してい

ない」と※印の記載があるが、理解出来ないので表現の工夫をして欲しい。また、企業主導型保

育施設の定員の追加、企業主導型保育施設の説明書きを追加してはどうか。 

（事務局） 

保育施設の※印については、表現の工夫を行う。また、企業主導型保育施設の定員等について、

追加する。 

 


